



■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio pone en marcha un servicio pionero para concienciar a la población sobre la igualdad

El nuevo Fondo Bibliográfico de Género cuenta con más de un millar de volúmenes gracias a la colaboración de la Universidad

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Igualdad de Santa Marta presentó ayer el nuevo Fondo Bibliográfico de Género que se pone en marcha de forma pionera con la ampliación de volúmenes recibidos del Máster de Igualdad y el Centro de la Mujer de la Universidad.

Aunque el fondo comenzó a gestarse en la legislatura anterior, la edil del área, Marta Labrador, aseguró que ahora se pretende “darle más cuerpo con las nuevas incorporaciones y al abrirlo a todos los públicos como un servicio más para potenciar la igualdad y que los ciudadanos puedan venir tanto a consultar como a llevarse el material en préstamo”.

En total son 1.041 volúmenes (entre libros, DVD, CD y revistas) repartidos en las 24 categorías de este Fondo Bibliográfico de Género, que se encuentra ubicado en el Área de Mujer, situada en la primera planta del Edificio Sociocultural, y que permanecerá abierto los lunes y los miércoles por las mañanas, de 9 a 12 horas.

En este sentido, tanto la directora del Máster de Igualdad de la Universidad, Ángela Figueruelo, como la profesora de Derecho Procesal de la Universidad, Marta del Pozo, y la directora del Centro de la Mujer de la Universidad, Esther Quintero, acudieron a la apertura de la sala y alabaron la iniciativa del Consistorio santamartino. “Es una iniciativa bienvenida y



Esther Quintero, Javier Cascante, Marta del Pozo, Ángela Figueruelo, Marta Labrador, María Cruz Gacho y Blanca Francisco. | EÑE

El fondo está ubicado en el Área Municipal de Mujer, en la primera planta del Edificio Sociocultural

aún escasa, ya que es el primer Ayuntamiento de la provincia con el que colaboramos de forma seria y continua. De ahí la importancia que una entidad local tome conciencia para lograr la igualdad y trabajar desde la infancia para poder atajar el problema”.

Además, para facilitar a la población el acceso a la documentación, se ha elaborado una base de datos con todos los volúmenes disponibles.